

Le peuple cubain se joint à la campagne internationale pour la libération de Lula



La Havane, 14 août, (RHC).- Des dirigeants syndicaux et leaders sociaux de Cuba et du monde ont exigé à La Havane la libération de l'ex-président brésilien, Luiz Inacio Da Silva Lula, prisonnier politique depuis trois mois.

Au cours d'un meeting au Centre mémorial Martin Luther King de La Havane, Marcelo Durao, représentant du mouvement des travailleurs ruraux sans terre du Brésil, a dénoncé la fausse démocratie créée par la droite dans son pays et mis en exergue le mécontentement du peuple qui est descendu dans la rue pour exiger l'annulation de la condamnation de Lula, décidée sans que le ministère public ait présenté des preuves.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/168992-le-peuple-cubain-se-joint-a-la-campagne-internationale-pour-la-liberation-de-lula>



Radio Habana Cuba